



八幡まち便り

2022. 8. 23発行

NO.25

発行責任者 後藤 裕昌

新型コロナウイルス島内感染者増加！引き続き警戒を！！



3年ぶりに行動制限のない夏、8月に入って吉岐市内でも感染者が増えています。1日の新規感染者数が軒並み30人を超え、多いときには70人を超えることもあります。今年吉岐へのお盆の帰省も諦めた方もいらっしゃると思います。日本全国でも感染増加の一途をたどり未だ収束のめどは立っていませんが、まずは自分にできることから感染対策をしっかりと実行しましょう。

日付	8/16	8/17	8/18	8/19	8/20	8/21	8/22
発生件数	56	77	77	52	31	18	60

【地域づくり部会他】7/24（日）上じらと幸神社周辺の除草作業を行いました。



7/24（日）朝7時から2時間以上かけて計16名で上じら（浦部）と幸神社（在部）周辺の除草作業を行いました。

毎回作業をして思うことは、人手が足りないことです。今後はスケジュールを立てて、八幡住民の方への周知を行っていき、住民一丸となって作業していけたらいいなと思います。

地域の問題は地域の住民で解決していきましょう(*^-^*)そうすれば、「ここも」「あそこも」と範囲を広げて綺麗にしていけると思います。

皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。





八幡まちづくり協議会よりお知らせ

【防災チーム】

11/6（日）に令和4年度の防災訓練を実施予定です。
今年の想定は「地震・津波」です、訓練に向けて準備をしております。

【スポーツチーム】

現在の島内コロナ感染増加を鑑み、体育館の開放はしばらく中止といたします、再開につきましては、後もってお知らせいたします。

【カラオケチーム】

8/28（日）の開催は中止といたしました。次回は9/11（日）開催予定です。
楽しみに待っていてくださっている皆さまには申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【安全安心部会】

現在実施中の朝のラジオ体操の参加賞につきましては、31日終了後に集計し、順次配布といたします。残り数日です！感染対策を万全で参加をお願いします(*^-^*)

消防車先導のカズラ曳



コロナ禍の中でも毎年続けてきましたが、さすがに今年の夏の感染者数は吉岐市内においても想定外の多さでした、浦会・消防団も苦渋の決断の中、一般参加者なしのカズラ曳でしたが、水に濡れたカズラの匂いにお盆だなあと感傷にふけることができました。消防団のみなさん、3日間お疲れさまでした。



八幡まちづくり協議会

〒811-5312

吉岐市芦辺町諸吉南触 1565 番地

(八幡小学校 給食室)

TEL 090-6770-1407 (8:30~17:15)

FAX 0920-40-0434

Mail yahata020707@hm.iki-vision.jp



八幡まちづくり協議会公式アカウントは、まち協の様々な情報発信、お知らせ、防災通知等として運用中です。LINEをご利用されている方は是非、
←左のQRコードから登録をお願いします。

